

## **Polsek Legok Pererat Sinergi dengan Warga Desa Kemuning, Bahas Kamtibmas dan Kenakalan Remaja**

**Suhendi - TANGERANG.ARNESSIO.COM**

Jan 4, 2025 - 07:46



TANGERANG – Dalam upaya mempererat hubungan dengan masyarakat dan menjaga situasi keamanan yang kondusif, Polsek Legok menggelar program Jumat Curhat di Desa Kemuning, Kecamatan Legok, Kabupaten Tangerang, Jumat (03/01/2025).

Kegiatan ini dihadiri oleh Bhabinkamtibmas Desa Kemuning, Aiptu Adeng, Bhabinkamtibmas Desa Rancagong, Aipda Supriatna, serta sejumlah tokoh masyarakat, di antaranya Ketua RW 01 Bapak Jamsuri, Ketua RT 02/01 Bapak Anwarudin, tokoh pemuda Bapak Imam, dan pegawai Kecamatan Legok, Bapak Damai. Kehadiran warga Desa Kemuning menunjukkan antusiasme dan dukungan terhadap inisiatif Polsek Legok.

Dalam diskusi tersebut, warga menyampaikan apresiasi terhadap Polsek Legok yang dinilai tanggap dan proaktif dalam menjalin komunikasi dengan masyarakat. Mereka juga melaporkan bahwa kondisi keamanan di RW 01 saat ini relatif aman dan terkendali.

Namun, masyarakat berharap adanya langkah konkret dari Polsek Legok untuk menangani kenakalan remaja yang mulai menjadi perhatian. Isu seperti tawuran pelajar dan penyalahgunaan narkoba menjadi fokus utama yang disuarakan warga dalam pertemuan tersebut.

Menanggapi aspirasi tersebut, Polsek Legok berkomitmen memperkuat sinergi dengan berbagai elemen masyarakat melalui tiga pilar keamanan, yakni Bhabinkamtibmas, Babinsa, dan Kelurahan. Selain itu, pengaktifan Satkamling di tingkat RT dan RW akan terus digalakkan untuk meningkatkan keamanan lingkungan secara mandiri.

"Kami akan terus mendorong edukasi di sekolah-sekolah mengenai kenakalan remaja, bahaya narkoba, dan bullying. Program Deklarasi Tawuran CETAR (Cegah Tawuran Pelajar) yang telah berjalan akan semakin diperkuat agar anak-anak kita terhindar dari perilaku negatif," ujar Aiptu Adeng.

Polsek Legok berharap kegiatan seperti ini dapat menjadi wadah komunikasi yang efektif, sehingga masyarakat merasa lebih dekat dan nyaman dalam menyampaikan keluhan dan saran terkait kamtibmas.

Dengan semangat kebersamaan dan kerja sama antarwarga, Polsek Legok optimis mampu menjaga keamanan dan ketertiban di wilayahnya, serta menciptakan lingkungan yang aman dan kondusif bagi seluruh masyarakat. (Hendi)